

Orden al Mérito Deportivo para eminentes galenos



Orden Mérito

La Habana, 8 mar (JIT).- Un grupo de médicos y técnicos del Instituto de Medicina del Deporte (IMD) recibió la Orden al Mérito Deportivo que se otorga a ciudadanos cubanos y extranjeros en reconocimiento a méritos extraordinarios alcanzados en este ámbito.

El Ms. C. José Antonio Rojas destacó, en nombre de los distinguidos, el amor que sienten por lo que hacen cada día en defensa de la salud de los atletas y del pueblo en general.

«Este reconocimiento es también para nuestros compañeros. Estamos muy contentos», señaló el galeno de la selección nacional de baloncesto.

Acompañaron a Rojas otros excelsos médicos como Eduardo Negrete Torres, quien trabaja con el equipo absoluto de taekwondo; el Ms. C. Rafael Llerena Nápoles, de los Domadores de Cuba (boxeo), la Ms. C. Sara Acosta Córdova (lucha femenina) y el Ms. C. Lázaro Ramos O'Farril (natación adaptada).

También fueron homenajeados Andrés Nicolás Ríos Hernández, especialista, investigador y profesor consultante, y Hugo Marcelo Quiroga, galeno de la selección nacional de raquetbol.

También recibieron la Orden José Ramón Barrizonte González, tecnólogo de medicina física y rehabilitación de la selección nacional de voleibol; y Emelina Reyes Carballosa, especialista de cuadros del IMD.

Entregaron la Orden el doctor Pablo Castillo Díaz, director de IMD, y Yudith Ramírez, secretaria del buró sindical de ese centro. El acto tuvo lugar en el Salón del Deporte Cubano, ubicado en el Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315969-orden-al-merito-deportivo-para-eminentes-galenos>



Radio Habana Cuba